

#TARIFVERHANDLUNGEN 08. Juli 2016

Hessenbahn: EVG hat Entgelttrunde 2016 eröffnet

Die EVG hat die Verhandlungen zur Entgelttrunde 2016 für die Kolleginnen und Kollegen der Hessenbahn GmbH aufgenommen.

Die EVG hat die Verhandlungen zur Entgelttrunde 2016 für die Kolleginnen und Kollegen der Hessenbahn GmbH aufgenommen.

Im Mittelpunkt der Auftaktverhandlung stand der Austausch der Positionen beider Seiten für die Verhandlungen.

Auch wurde über die Möglichkeit gesprochen, eine Vorschusszahlung auf den späteren Tarifabschluss zu vereinbaren.

Ergebnisse wurden noch nicht erzielt.

Die Tarifverhandlungen werden im September fortgesetzt.

Downloads

 [infodownload.pdf](#)

(PDF, 53.69 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/newsimport/tarifpolitik/aktuelles/16_07_